

01.10.2018

Klaus Peter Nebel wird neuer WBL-Werkleiter

Die Werkleitung des Wirtschaftsbetriebs Ludwigshafen (WBL) übernimmt künftig Klaus Peter Nebel. Der 51-Jährige setzte sich bei der Ausschreibung zur Besetzung der Werkleitung gegen acht Mitkonkurrentinnen und Mitkonkurrenten durch. Noch ist er derzeit in leitender Stellung als Teamleiter für die Stadtwerke Speyer tätig. Nebel schloss sein Studium der Fachrichtung Bauingenieurwesen an der Fachhochschule Kaiserslautern 1996 ab und erwarb ferner einen Master of Science im Studiengang Internationale Infrastruktur Management an der Fachhochschule Münster. Der Stadtrat stimmte der Postenbesetzung am 17. September 2018 zu.

"Mit Klaus Peter Nebel konnte ein Fachmann für die WBL-Werkleitung verpflichtet werden, der unter anderem über eine langjährige Erfahrung im Bereich der kommunalen Abfall- und Abwasserwirtschaft verfügt", hob Bau- und Umweltdezernent Klaus Dillinger hervor. "Wir freuen uns, dass er sich für Ludwigshafen entschieden hat und wünschen ihm alles Gute bei der Ausübung seiner künftigen Tätigkeit."

Klaus Peter Nebel wird im Laufe des kommenden Jahres seinen neuen Posten übernehmen und folgt damit auf den Leiter des Bereichs Bauverwaltung, Bernd Zimmermann, der seit Juli 2018, die WBL-Werkleitung interimweise wahrnimmt.